

健康対策

宮内 康幸議員（友志会）
問　当市における通学路の児童安全確保に向けた取り組みについて伺う。

交通安全·防范

答 薬物乱用防止への取り組みとしては、公共施設へのポスター掲示、窓口でのリーフレット配布及び広報誌への掲載等、市民向けに薬物乱用防止の啓発を行い、小・中学

藥物犯罪

答 健康マイページについては、平成28年4月から試行として事業を実施する予定。20歳以上の市民を対象に健康診査やがん検診の受診

武田光由議員（公明党）

また、交通事故の多発箇所については、道路管理者警察署、交通安全協会、安全運転管理者協議会等と協力し、共同現地診断を行い整備・改善等の対策に取り組んでいる。

防犯の取り組みとしては、防犯協会の支部ごとに児童の下校時刻を重点的に防犯パトロール車による定例パトロールを行っている。

校では、禁止薬物のリスクに対する正しい知識や誘惑に対する対処方法を知り、児童生徒自ら判断して、禁止薬物との接触を断つことができるよう指導に努めている。保健学習では、喫煙やアルコールの害、薬物乱用の怖さ、健康の尊さについて系統的に指導している。

また、社会福祉協議会や警察と連携し、薬物乱用防止教室を開催し、啓発に努めている。

個人で立てた健康目標への取り組み、健康教室・健康講座などの健康イベントへの参加により、一定以上のポイントを集めると賞品と交換できる。

市民が自主的、積極的に楽しみながら健康づくりを取り組むことで、健康意識の向上や主体的な健康づくりの動機づけになる。またがん検診、特定健診の受診率向上対策としても取り組んでいく。

工業団地

刈谷進一議員(二十一世紀の会)　銚子連絡道路について
現在までの進捗状況を伺う
また、地元住民への周知はどうなつてゐるのか。
答 銚子連絡道路の匝瑳方面間に關しては、八日市堤赤地先及び横須賀地先において、現在工事が進められており、時曾根、笛曾根等地においても、県で関係者との協議を進めている。

問 当市の産業拠点であるみどり平工業団地の求人雇用情報発信の取り組みについて伺う。

答 みどり平工業団地には、団地内で操業する企業から組織されるみどり平工業団地連絡協議会があり、市ではこの連絡協議会に

時曾根地区については、千葉県海匝土木事務所が関係地権者に対し説明会並びに協議を行い、現況測量を終え、近々境界確認作業へ入ると聞いている。

用するなど情報の提供に努めていきたい。

し地元高等学校就職担当者との意見交換会を実施した。

また、平成28年度に当市を会場として行われる県民の日海匝地区行事「さんさんフェスタ」の中でも子ども達を対象とした地元職業体験、地元職場紹介の実施を予定し、みどり平工業団地からの企業参加について、連絡協議会と調整している。

今後も、みどり平工業団地更名協議会二重書き

のさか望洋荘

A wide-angle photograph of a large, modern playground in an open park area. The playground features several colorful play structures, including a large multi-slide unit with orange, yellow, and blue slides, and a climbing frame with a red roof. In the foreground, a woman in a grey jacket and white pants walks away from the camera. Several children are playing on the equipment and around the playground. The background shows a grassy field, some trees, and tall utility poles with power lines under a clear blue sky.

そうさ記念公園

答 公園は誰でも自由に利用できることを基本としているので、イベントやスポーツ等で独占的に利用する場合には、条例により申請が必要であり、内容等を審査し、公園利用上支障を及

林明敏議員（市民クラブ）
問　のさか望洋荘の今後の計画について伺う。
答　のさか望洋荘は、本年8月31日までを契約期

間として、有限会社のか工コ一社と建物賃貸契約を締結している。当施設は、昭和46年10月に建設され老朽化が著しいことから、契約期間終了後はできるだけ速やかに解体したいと考えております。

多くの家族連れて賑わうそうさ記念公園

これからこの公園が、市民の皆様に親しまれ、多くの方々に利用していただきたい。

専用の遊歩道については改めて設置していないが、健康増進につながるウォーキング等に活用していくことは、とても好ましいことと考えている。

開園後には、広々とした芝生の上を自由に歩いてりフレッシュしていただきたい。

誰でも楽しく有効に活用されるよう心がけていきたい」との声を多く聞くなか、「そうさ記念公園には遊歩道がなぜないのか?」との声を多く聞くなか、「そうさ記念公園へ遊歩道を設置すべきと考えるがいかがか。」と、市民から「そうさ記念公園へ遊歩道がなぜないのか?」との声を多く聞くなか、「そうさ記念公園へ遊歩道を設置すべきと考えるがいかがか。」と、市民から「そうさ記念公園は、市民の憩いの場として、また各種レクリエーションやイベントの場として、さらには、災害時の活動拠点などさまざまな機能を有する公

設計委託料5百万円を計上した。

解体後の利活用については現在検討中であるが、グラウンドゴルフ場は引き続き市民の皆様に御利用いただくことを前提に検討している。